

# 第四町内会こうほう

発行日／令和2年3月25日 北郷親栄第四町内会 会報誌

発行責任者

北郷親栄第四町内会会长

大波 功

TEL 011-874-5518

## 新型コロナウイルス感染から身を守るために

令和に入り、二月中旬ころからだろか新型ウイルスコロナ感染が世界中に広まり、毎日人類の健康と生命を脅かせて



いる。各種学校等の長期休校、一般的の交通機関の利用を控えたりイベントの参加や外出など様々な規制がかれ不自由な日常を強いられています。予定通りのオリンピックの開催もこのままでは危ういとまで報道されています。今こんな中で私達のできることは外出から戻つたら必ずうがいをする・十分に手を洗う！これらをしつかり日常生活で実践し続けることが何よりも感染予防にとって肝心です。そしてど

うか一日でも早い新型コロナウイルスの終息を願うばかりです。

十二月二十二日（日）午後一時から北郷会館二階大ホールで開催されました。参加者は四十九名（大人二十六名・子ども十四名・幼児九名）でした。大波会長の挨拶があり次いで田畠防災部長による子供達向けDVDの上映がありました。子ども達は防災の大切さについて真剣な眼差しで見ていました。

その後われらが第四町内会の鈴木純さんと彼の友人によるトランペット演奏がありました。懐かしい曲が次々と演奏され会場もだいぶ盛り上がりました。そこでお楽しみのゲームに入りました。椅子取りゲームや伝言ゲームで大変盛り上がりました。その後餅つきが行われました。その後餅つきが行われました。チビッコたちも、重い杵を張り切つてふりおろしていました。その写真撮りで父兄のみなさんも真剣でした。ついた餅はその場で町内会役員女性部の皆さんによつてお汁粉になりました。参加者の皆さんに喜んでいただき

## 楽しい×マス会 盛会に終了



いろいろあっておいしいね！



いいよ！その調子!!

## 生活排除雪を終えて

今年度は当初積雪も少なくてどうしようとの検討もありましたが年明け、二月の大雪で予定通り実施されました。私達第四町内会も予定通り二日間実施されました。早朝から茂原環境部長を始め、大波会長、牧田副会長、蛇口環境副部長、および、森川役員、折田役員のご協力をいただき無事終了しました。寒い中大変有難うございました。



高い雪山もすっかりきれいになりました！



## 新年度の区長・班長の選出・引継ぎについて

区長さん・班長さん令和元年度一年間ご活躍していただき誠に有難うございます。

もうすでに各区・各班におかれでは新年度に向け業務の引継ぎが始まつているところがあるかと思われますが、早目に次期区長・班長を決められて書類の提出をお願いいたします。お手元にある区長・班長の名板は、引継ぎ資料とともに最後の業務が終了した後に次期区長・班長に直接お渡し下さい。

## 【集団資源回収の実施について】

「毎週第三土曜日午前九時から」

☆町内会の皆様へお願ひ☆

札幌市は、ゴミ減量・リサイクル施策強化の一環として、集団資源回収を位置づけていることから当町内会としてもゴミの減量の推進に協力しています。

尚、町内会のみなさんの所でまとまつた回収品がありましたら是非左記までお声を掛けてください。回収に伺います。（大波・電話〇一一八七四一五五一八）町内会の皆様の更なるご協力をよろしくお願ひします。

## 編 集 後 記

いまなお前代未聞新型のコロナウイルスの感染で世界中の

人々が大変な危機にさらされています。

うがい・手洗い——今私たちが日常の出来ることでしつかり健康と生命を守つてゆきましょう。

（広報部）

